



Les plus grands des péchés majeurs sont : Attribuer un associé à Allah, Se considérer à l'abri de la ruse d'Allah, désespérer de la miséricorde d'Allah et de Sa délivrance.

'Abdullah ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Les plus grands des péchés majeurs sont : Attribuer un associé à Allah, Se considérer à l'abri de la ruse d'Allah, désespérer de la miséricorde d'Allah et de Sa délivrance. »

[Sa chaine de transmission est authentique.] [Rapporté par 'Abd Ar-Razzâq.]

Dans ce hadith, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a évoqué des péchés qui comptent parmi les péchés majeurs : Attribuer un associé à Allah, Gloire et Pureté à Lui, dans Sa seigneurie ou Son culte divin. Il l'a cité en premier car c'est le plus grand des péchés ; Ne plus avoir d'espoir et désespérer d'Allah, car cela revient à penser du mal de Lui et à ignorer l'ampleur de Sa miséricorde ; Se sentir à l'abri du stratagème d'Allah qui consiste en ce qu'Il continue d'accorder Ses bienfaits à un serviteur jusqu'à le saisir ensuite en pleine insouciance. Dans ce hadith, ce qui est voulu n'est pas de restreindre les péchés majeurs à ceux qui ont été cités, car ils sont bien plus nombreux. Ce qui est voulu ici est d'expliquer lesquels sont les plus graves.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/6049>

